



📍: 7800, boul. Métropolitain est
Bureau 119,
Montréal (QC) H1K 1A1
☎: (438) 341-9817
✉: info@carrefoursolidarite.com
🌐: www.carrefoursolidarite.com

Communiqué de Presse POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Montréal, le 18 avril 2024

Le Conseil d'administration du Carrefour solidarité d'Anjou (CSA) et son directeur par intérim, Roberto Labarca, prennent la parole pour condamner fermement les comportements totalement inhumains de monsieur Gille Provencher, ancien directeur du CSA, en lien avec des activités illégales de production de pornographie juvénile à l'extérieur du Canada.

Nous tenons à adresser tout notre soutien et notre solidarité aux victimes et à leurs familles qui ont été profondément affectées par ces agissements odieux, alors même que monsieur Provencher occupait une position de responsabilité au sein de l'organisation.

Depuis l'arrivée de la nouvelle équipe de direction, le Conseil d'administration et la direction ont travaillé de concert pour redresser le CSA, renforcer les liens au sein de l'équipe de travail et consolider la gouvernance de l'organisme, qui œuvre pour offrir des services à la population immigrante d'Anjou. Nous collaborons activement avec un audit interne afin d'identifier s'il y a eu des irrégularités comptables, qui seront transmises aux autorités policières si nécessaire.

En prenant catégoriquement nos distances avec les actes répréhensibles de monsieur Provencher, nous réaffirmons notre engagement envers des valeurs de transparence, d'intégrité et de respect au sein du CSA. Notre priorité demeure de maintenir un environnement sûr, inclusif et bienveillant pour tous ceux qui bénéficient de nos services. Nous demeurons déterminés à poursuivre notre mission au service de la communauté immigrante, en cultivant un environnement respectueux pour tous.

Nous réitérons notre profonde compassion et notre soutien envers toutes les victimes affectées par monsieur Provencher, l'ancien directeur général. Nous comprenons l'importance cruciale de restaurer la confiance et la crédibilité de notre organisation auprès de nos partenaires, de nos collaborateurs et du public en général. C'est pourquoi, nous avons pris des mesures immédiates et décisives pour redresser l'organisation, renforcer nos pratiques de gouvernance et garantir une transparence totale dans toutes nos activités.

Roberto Labarca

Directeur par intérim
Carrefour solidarité d'Anjou